

ぎんなん

中原小だより (中原小校長室)

第8号

H29.11.1

後期が始まり1ヶ月たちました



2 学期制の中原小学校では、後半の後期(3 r d ステージ)が始まり 1 ヶ月たちました。

始業式では、夢実現に向け て読書をしようという話をしま ました。ちょうどノーベルで の受賞者のことがニュースで 報道されていたので、ノーベ

ル賞を考案したノーベルのことも少し触れて話しました。 みんなの中からノーベル賞を受賞するような素晴らしい 業績を残す人物が出てくれたら嬉しいですね。

この1ヶ月の間には、きよら祭りや中北部音楽会など様々な行事が行われました。11月にはぎんなん祭も予定されています。「実りの秋」「文化の秋」にふさわしい有意義な学校生活を送って欲しいと思います。

素晴らしい合奏・合唱の中北部音楽会

子どもたちは、3番目 の演奏ということで、少



し緊張したようでしたが、素晴らしい合奏と合唱でした。 他の学校の校長先生方からも、一つにまとまったいい発 表だったよとほめて頂きました。みんなよく頑張りまし た。

あいさつ名人



中原小学校の子どもたちは、みんな あいさつが上手だなと感じています。 毎朝職員室に「おはようございます」 と大きな声であいさつをして教室に行 きます。金曜日は「グッドモーニング」 と英語であいさつします。

その中でも4年生のそうた君は、いつも立ち止まってあいさつをしてくれます。帽子をかぶっているときはとってあいさつをしてくれます。登校中で

も私の車を見ると立ち止まってあいさつをしてくれます。 本当にあいさつ名人だなあと感心します。

中原小の子どもたちは、他にも○○名人がたくさんいると思います。機会があればまた紹介したいと思いますが、児童のみなさん、○○名人をアピールしてみましょう。

ぎんなん祭へお越しください



午前9時から開会の予定です。たくさんの方々のお越しをお待ちしています。